

Pressemitteilung

Hamburg, 28. Juni 2019

Die Europcar Mobility Group treibt die Integration der Buchbinder Gruppe voran und ernennt Hubert Terstappen zum neuen COO in Deutschland

Deutschland zählt zu den traditionsreichsten Hauptmärkten der Europcar Mobility Group. 2017 übernahm die Gruppe die Buchbinder Unternehmensgruppe, einen der lokal führenden Autovermieter für Pkw und leichte Nutzfahrzeuge. Nachdem 2018 die ersten Integrationsschritte gemacht und Synergien erzielt wurden, treibt die Gruppe nun die Integration von Buchbinder durch die Ernennung von Hubert Terstappen zum neuen COO (Chief Operations Officer) voran. Hubert Terstappen wird mit Wirkung zum 1. Juli 2019 für die operativen Einheiten der Gruppe in Deutschland zuständig sein.

Die Europcar Mobility Group Germany ist eine Tochtergesellschaft der Europcar Mobility Group und vereint in Deutschland drei Hauptmarken: Europcar, Ubeeqo, InterRent – sowie die lokale Marke Buchbinder.

Mit einem gemeinsamen Umsatz von rund 800 Millionen Euro ist die Europcar Mobility Group Germany einer der größten Mobilitätsanbieter in diesem Markt und hat sich weiteres Wachstum zum Ziel gesetzt. Ihr Angebot umfasst eine große Bandbreite an Mobilitätslösungen, die auf die unterschiedlichen Anforderungen der Kunden zugeschnitten sind, egal ob diese für eine Stunde, einen Tag, eine Woche oder länger ein Fahrzeug benötigen.

Die Integration ist der Schlüssel für das Erreichen der Wachstumsziele. Nach der gelungenen Einbindung von Ubeeqo in seine operative Struktur möchte die Europcar Mobility Group Germany nun die Integration von Buchbinder durch die Zusammenlegung der operativen Aktivitäten der verschiedenen Unternehmen beschleunigen.

Zur Unterstützung dieser Integration wird Hubert Terstappen, einer der beiden Geschäftsführer von Buchbinder, zum COO (Chief Operations Officer) der Europcar Mobility Group Germany ernannt. In dieser Position wird er der Geschäftsleitung für Deutschland angehören und eng mit Stefan Vorndran, Geschäftsführer der Europcar Mobility Group Germany, zusammenarbeiten. Hubert Terstappen bleibt zudem Geschäftsführer von Buchbinder, zusammen mit Konrad Altenbuchner.

Hubert Terstappen hat über 30 Jahre Erfahrung in der Mobilitätsbranche, begann seine Karriere bei der Haniel Spedition Düsseldorf und trat dann der Autovermietung seines Vaters, Hubert Paul Terstappen, bei. 1992 wurde er Geschäftsführer der Terstappen KG, welche 2013 in die Buchbinder Autovermietung integriert wurde. Seit 2013 ist er als Co-Geschäftsführer der Buchbinder Holding maßgeblich an der Integration der Terstappen KG in Buchbinder beteiligt und verantwortet dort derzeit Strategie, Sales, Marketing, Operations, Verwaltung und Flotte.

Olivier Baldassari, Chief Countries and Operations Officer der Europcar Mobility Group: *„Wir sind heute ein führender Mobilitätsdienstleister, der viele starke Marken unter einem Dach vereint. Wir sind in einem sehr komplexen Geschäft tätig und täglich für unsere 7,7 Millionen*

Kunden da. Dabei geht es um Details, lokale Präsenz, Sachverstand und Rentabilität. In Deutschland entwickeln wir den leistungsstarken und konkurrenzfähigen Konzern weiter, der auf vier Marken mit unterschiedlichen Werteverprechen gründet und verschiedenste Mobilitätsanforderungen bedient. Wir müssen nun diese Marken noch enger zusammenschließen, das Know-how im Flottenmanagement der unterschiedlichen Unternehmen bündeln, die Schaffung von Synergien intensivieren und den gegenseitigen Austausch stärken. Vor diesem Hintergrund ist die Ernennung von Hubert Terstappen ein großer Gewinn und wird uns helfen, unsere starken Positionen in Deutschland noch weiter auszubauen und unser Wachstum in diesem Land fortzuschreiben.“

Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Chauffeur-Service, Carsharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Die Kundenzufriedenheit steht dabei immer im Mittelpunkt. Die Europcar Mobility Group vereint mehrere Marken und erfüllt damit individuelle Kundenwünsche: Europcar® (europäischer Marktführer bei der Fahrzeugvermietung), Goldcar® (Europas größte Low-Cost-Vermietung), InterRent® (Mietwagen zum günstigen Preis) und Ubeeqo® (europaweiter Carsharing-Service). Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 137 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 20 Ländergesellschaften in Europa, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

Über die Europcar Mobility Group Germany

Die Europcar Mobility Group Germany vereint vier Marken:

Europcar, der europaweit führende Autovermieter für Pkw und Transporter mit etwa 500 Stationen und einem Fuhrpark von 50.000 Fahrzeugen in Deutschland

Buchbinder und InterRent, die in Deutschland und Österreich gemeinsam auftreten, mit etwa 160 Anmietstationen und einem Fuhrpark von 30.000 Fahrzeugen

Ubeeqo, der europaweit führende Anbieter für Round-Trip-Carsharing (B2B, B2C) mit insgesamt 3.500 Fahrzeugen. In Deutschland ist Ubeeqo in Hamburg und Berlin vertreten.

Mehr Informationen unter:

www.europcar-mobility-group.com

Pressekontakt Europcar Mobility Group Germany

Miriam Grether

+49 40 52018 2276

presse@europcar.com